

Deutsches Reich.

Berlin, 26. Sept. Der Bundesrath hielt gestern unter dem Vorsitz des Staatsministers, Staatssekretärs des Innern...

Die „Braunschweigischen Anzeigen“ schreiben: Wenn die Meise des Staatsministers Grafen Gortz-Brissberg nach Berlin mit der weiteren Regelung der braunschweigischen Frage...

Die kgl. spanische Regierung hat aus Anlaß der am 4. d. vor dem Gebäude der kaiserl. Gesandtschaft in Madrid...

Die Regierung Sr. Majestät hat, sobald sie von den Vorläufigen Beschlüssen in Madrid benachrichtigt wurde, welche die deutsche Gesandtschaft in Madrid benachrichtigt hat...

Am 26. Sept. hat der Anwalt der Anwaltschaft in Madrid die deutsche Gesandtschaft in Madrid benachrichtigt, dass die deutsche Gesandtschaft in Madrid benachrichtigt hat...

in ausdrücklicher und formeller Weise und beauftragt (w. Excellenz, dies zur Kenntnis des Herrn Ministers der auswärtigen Angelegenheiten zu bringen, indem sie hofft, daß diese...

Auf Allerhöchsten Befehl theile ich Vorstehendes Ew. Excellenz zu dem bezeichnenden Zwecke mit.

Madrid, den 10. Sept. 1885. Josef Eduard von Berlin

Provinzial-Verordnungen.

Der Provinzial-Verordnungs-Rath des Provinz Sachsen. In der Sitzung vom 25. Sept. 1885. In dem Herrn Bevollmächtigten Minister Sr. Majestät in Berlin

Die hiesige Polizei-Verwaltung sieht sich veranlaßt, darauf hinzuwirken, daß die Anzeigungsverpflichtung der Vereine in öffentlicher Anstalt, zur Steuererhebung dieses Unwezens wird darauf aufmerksam gemacht, daß bei Verweigerung...

hierbei hat uns der Herr gebeten, an das Defensorium überreichte dem Jubiläum ein prächtiges Album, dessen Titelblatt vom Hrn. Reichensperger Kruppe künstlerisch ausgeführt war...

Der Amtsrichter Raumann in Weißenfels ist als Landrichter an das Landgericht in Braunschweig versetzt.

27. Sept. Das heutige Geschichtsbüchlein war von dem hiesigen ungenügenden Wetter begleitet, und infolgedessen hätte man meinen sollen, auch leicht bedäuf. Dem war aber nicht so, im Gegenteil, die Thürbänne wiesen ein sehr zahlreiches elegantes Publikum auf...

28. Sept. Eine Unthat hat die Maurerzunft in Braunschweig begangen. Derselbe löbte durch Beschneidung eines Säugers, der sich in den Armen eines Frauen lag, die Thät in Wohlthun begangen hat...

29. Sept. Vor etwa Jahresfrist richteten die hiesigen Bürgerdeputirten an den Schulvorstand ein Gesuch um Erhöhung der Gehälter. Das Minimum der jetzigen Gehaltsstufen beträgt 1200 M. ausd. eines Wohnungsgebührens von 150 M. Der Schulvorstand hat jetzt dem Gesuche...

Verlorene Ehre. Roman von W. Köhler. (Fortsetzung.)

„Ihre Gründe überzeugen mich“, sagte Julius nach längerer Pause. „Sie haben hier gestrichelt und sind erkannt worden; ich beginne also einen Akt, indem ich Ihnen die Mittel zur Flucht verschaffe. Aber lieber alles, als in solcher Missethätigkeit genannt werden.“

Handelt sie einm in Spital von R. und habe ihn in höchst ehrenvoller Stellung auch später wiedergesehen. Du verwechselest ihn mit jenem anderen. Dich täuscht eine Verhulstheit. „Herr Robert Wehs!“ rief der Fremde ein. „Herr Robert Wehs kann unmöglich Geld geflossen haben. Du solltest ihn vielmehr um Entschädigung bitten, Walter.“

Und dann, nachdem ihn der Andere mit wortlosem Erstaunen angesehen, sagte er hinzu: „Walter! Ich bin krank — bitte mir zu Liebe Doktor Helms um seinen Besuch für meine künftigen Patienten — es kennt sie mich.“

